



SEARCH SUSCRIBIRME INICIAR SESIÓN

COLOMBIA BOGOTÁ MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA BOYACÁ LLANO MÁS CIUDADES ELECCIONES 2019

SEGUIR CALI

Regístrate o inicia sesión para seguir tus temas favoritos.

No a cumpleaños con platos y vasos plásticos en Gobernación del Valle

Gobernadora Clara Luz Roldán dispuso que no se pueden usar materiales no biodegradables.

- Compartir
- Comentar
- Guardar
- Reportar
- Portada



Palacio de San Francisco, donde funciona la Gobernación del Valle del Cauca.

Foto: EL TIEMPO

RELACIONADOS: DECRETO | GOBERNACIÓN DEL VALLE | PLÁSTICO

Por: Cali 30 de enero 2020 , 05:00 a.m.

A través del Decreto No.0129, la Gobernadora del Valle prohibió que en los procesos de contratación de la Administración Departamental se tenga presente el plástico de un solo uso no biodegradable y el poliestireno expandido, usados, por ejemplo, en el envasado de alimentos..

Temas relacionados

PLÁSTICO ENE 24

El uso de plásticos en parques naturales se prohibirá desde abril

PLÁSTICO ENE 16

Prohíben hacer compras de plástico en entidades públicas del Meta

CONTAMINACIÓN DEL AGUA ENE 15

El 97 % de las tortugas marinas rescatadas comieron plástico por error

De acuerdo con el Decreto, la compra y utilización de papel biodegradable y el uso de ambas caras de este insumo, deberán establecerse como acciones prioritarias en la Gobernación.

La gobernadora Clara Luz Roldán dijo que “si bien el Gobierno departamental ha adelantado campañas para reducir, sustituir y mitigar el uso de plástico, incentivar el uso de canastos, bolsas ecológicas y elementos orgánicos para servir alimentos en varios municipios del Departamento; estas acciones, no han sido suficientes para disminuir el impacto causado por la generación de estos materiales”.

En la restricción se incluyen botellas, cubiertos, vasos, platos, bandejas, pitillos, mezcladores y envases para contener o llevar alimentos de consumo inmediato.



#ClaraLuzGobernadora
@ClaraLuzRoldan

1. [#ValleSinPlástico](#) 🌿

Como candidata me comprometí a trabajar por el medio ambiente, contra el cambio climático y el plástico de un solo uso, con este decreto hemos comenzado a cumplir con esta promesa. elpais.com.co/valle/gobernac...

Gobernación del Valle prohíbe incluir plásticos de un solo us...

En seis meses se integrarán el sector educativo y las instituciones descentralizadas. El decreto se hace vinculante para que se haga lo elpais.com.co

103 7:57 AM - Jan 29, 2020

31 people are talking about this

"En 6 meses se integrarán a la prohibición, el sector educativo, las instituciones descentralizadas y la medida será vinculante para que se adopte en las alcaldías con el fin de lograr el impacto de quitarle la carga contaminante al ambiente, explicó Diego Victoria, director del Consejo Departamental de Política Ambiental y Gestión Integral del Recurso Hídrico (Codeparh); que recomendó a la Gobernadora su adopción e implementación acorde con la Política ambiental y gestión integral de los recursos hídricos.

David Ghitis @ghitis · 22h
 Prohibido el plástico de un solo uso en la Gobernación del Valle valledelcauca.gov.co/publicaciones/...

Prohibido el plástico de un solo uso en la Gobernación ...
 La Gobernadora del Valle del Cauca, Dra. Clara Luz Roldan, firmó el decreto No.0129, por medio del cual se prohíbe el valledelcauca.gov.co

Luis Suárez @Lucho_Suar
 Muy mal por el Valle... yo uso plástico y me aseguro de limpiarlo antes de desecharlo y además me aseguro de echarlo en la caneca correcta para que alguien más lo pueda reciclar... no me parece que esta medida tenga sentido, sería más lógico que fuera obligatorio reciclar.
 10:01 AM - Jan 29, 2020
[See Luis Suárez's other Tweets](#)

 **Descarga la app El Tiempo**

Con ella puedes escoger los temas de tu interés y recibir notificaciones de las últimas noticias.

CONÓCELA ACÁ  | 

Descubre noticias para ti



FUNDACIÓN IDEAS PARA...
6:28 AM
El Eln tiene influencia en siete de los diez municipios con más coca



MIEDO 4:40 AM
¿Cree que su inglés le da para trabajar en EE.UU? Mídase con este test



MALTRATO ANIMAL 1:02 AM
 Denuncian nuevo caso de abandono y maltrato animal en Chapinero Alto



PÁRAMOS EN COLOMBIA
Santurbán, historia de un páramo que define su tradición y su futuro